

Missionshaus der Weißen Väter  
Haigerloch (Hohenz.)

Haigerloch, den 1.4.1956.

Grüss Dich Gott, Hans-Joachim!

So ist es recht! Nach Afrika in die schönsten Missionen der Welt gehen, um an der Rettung der Seelen zu arbeiten, ist wohl der schönste Beruf, den Gott einem Jungen geben kann! Danke es Deinem guten Gott! Wir wollen wir bestimmt helfen, dass Du diesen schönsten aller Berufe erreichen kannst.

Wir nehmen Dich in unsere Missionschule auf mit Deinem Freund, da der Herr Dekan Gutes über Dich berichtet. Komme denn am 9.4. das ist der Montag nach Weissen Sonntag nach hier. Du wirst Dich in Verbindung setzen mit den beiden Brüdern Reith Pfm. Karl Albertstr. 48. Die kommen an dem Tage auch wieder nach hier.

Wenn Deine Eltern wegen der kurzen Zeitspanne nicht alles bereiten können, sage ihnen, Du kümest im Herbst in die Ferien und würdest den Rest noch besorgen. Auch wegen der finanziellen Frage sollen sie sich keine Sorgen machen, wir würden schon einig werden, wenn Du in Ordnung bist.

Den Fahrpreisermässigungsschein lege ich bei, sodass es keine Verzögerung gibt. Deine Papiere schicke sobald wie möglich oder bringe sie am Montag mit und es reicht noch.

Mache in der letzten Woche Deinen Lieben noch viel Freude und bete fleissig, dass aus wir immer mehr der seine Junge herauskommt! Wenn Du Deinen guten Gott gerne hast und willig bist, wird aus Dir sicher einst ein feiner Missionar!

Telefon 185 / Postcheckkonto Stuttgart Nr. 17755 / Girokonto bei der Hohenzollernischen Landesbank Haigerloch Nr. 808

Wünsche wir und Deinen Eltern noch nachträglich ein frohes Osterfest!  
Frohe Missionsgrüsse aus Haigerloch!

Dein

*P. Fischer*

Also denn bis zum 9. April!